
3 Pièces

47 m²

Réf. MSE-11374

510 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  centre  /  carré  d'or  :  superbe  appartement  2/3  situé  avenue  de

suède,  l'une  des  adresses  les  plus  emblématiques  et  recherchées  de

nice,  à  quelques  pas  de  la  mer,  dans  un  environnement  résolument

international, entouré d'un hôtel de grand standing et de boutiques de

luxe. Au 2ème étage, le bien bénéficie d'un calme absolu, entièrement

sur  cour  intérieure,  ainsi  que  d'une  exposition  ouest  offrant  une

luminosité  naturelle  agréable.  Ce  2/3  pièces  de  47  m²  loi  carrez,

entièrement  rénové,  propose  des  prestations  haut  de  gamme  et  une

distribution parfaitement pensée. Il se compose d'un séjour ...

Nice city center / golden square: superb 2/3-room apartment located on avenue de

suède,  one  of  nice's  most  iconic  and  sought-after  addresses,  just  steps  from the

sea,  in  a  decidedly  international  setting,  surrounded  by  a  prestigious  hotel  and

luxury boutiques.  On the 2nd floor,  the property  benefits  from absolute tranquility,

overlooking  an  interior  courtyard,  as  well  as  a  west-facing  exposure  offering

pleasant  natural  light.  This  47  sq  M  (carrez  law)  2/3-room  apartment,  fully

renovated, offers high-end amenities and a perfectly designed layout. It  comprises

an elegant living room with an ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE
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